

La Patience De L'Imam Moussa Al-Qazem

<"xml encoding="UTF-8?>
La Patience De L'Imam Moussa Al-Qazem

Il était également exemplaire en ce qui concerne la patience et la façon d'étouffer sa colère. L'un des petits enfants d'Omar Ibn Khatab avait un comportement mauvais et réprobateur avec l'Imam. Sans cesse il insultait le Commandant des croyants béni soit-il.

Certains des amis de l'Imam ont eu l'idée de l'assassiner. Mais l'Imam les a empêché de commettre cet acte et a décidé de résoudre le problème autrement. De cette façon, il s'est informé de son adresse et s'est vu répondre Imam: « il est en train de cultiver sa terre aux alentours de Médine».

L'Imam sans l'avertir est parti à sa recherche. Cet homme en apostrophant l'Imam lui a crié:
«n'écrase pas ma culture!»

L'Imam a poursuivi son chemin jusqu'à ce s'être approché de lui et il a mis la base de la gentillesse et lui a parlé de la façon la plus douce possible; ensuite il lui a simplement demandé: «à combien monte le dommage subi par ta culture?» Il a dit: «cent dinars». L'Imam lui a dit: «quel bénéfice espères-tu tirer de cette culture?» Il lui a dit: «deux cent dinars».

L'Imam lui a donné trois cent dinars et lui a dit: «ceci est pour toi et ta culture reste tienne».

L'homme est devenu rouge et du fait qu'un peu avant, il avait eu un comportement incorrect avec l'Imam, il a ressenti de la honte. 1